

つながり ひるがり

串間市立福島小学校生徒指導便り
No. 8
発行日 令和6年12月23日
TEL: 72-0004
<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/>



楽しい冬休みにするために



今日は2学期の終業式でした。福小の子ども達は、終業式での校長先生のお話や各学級での担任の先生のお話を聞いて2学期を振り返りました。がんばったことやできるようになったこと、3学期でも続けてがんばっていくことなどなど、一人一人がしっかりと振り返る時間となりました。2学期はたくさんの行事があり、それを通して成長することができました。3学期はさらに一人一人が成長をして、次の学年へ進級する準備の学期にしてほしいと思います。終業式で生徒指導主事から次のような話をしました。



① たった一つの大切な命を守る行動をする。

- ・ 交通ルールを守る。(右側歩行、左側自転車、横断歩道の渡り方、ヘルメット着用など)
- ・ 水に近づかない。(子どもだけで、池、用水路、川、海には近づかない。)
- ・ 危険な遊びをしない。(子どもだけで、火を扱わない。エアガンで遊ばない。など)
- ・ 「いかのおすし」を守る。(知らない人には十分に気をつける。)



② いいことはすすんでやり、悪いことはしません。

- ・ 公共施設(道の駅の施設や公園、公園のトイレ)のきまりを守り、マナーよく利用する。
- ・ スマホ、タブレット、ゲームは家庭のルールを守る。
 - ◎事件、事故等に巻き込まれるような使い方を絶対にしない。
 - ◎友達を傷つける使い方をしない。(SNSやゲームでの誹謗中傷など絶対にしない。)
- ※SNSやゲーム等で、事件やトラブルが起きた場合は、すぐに警察に相談してください。
- ・ お年玉や物を大切に使う。
(何かを奢る、奢らせる・お金や物をあげる、もらう・お金や物を貸す、借りるは絶対にしない。トラブルの原因になる。)

この他にも、冬休みの生活で大切なきまりについて各学級で話がありました。『冬休みのやくそく』を配付しています。お子さんと一緒にもう一度プリントを確認していただき、冬休みの過ごし方についてご家庭でお話をしていただきたいと思います。3学期の始業式に福小の全員が元気にそろって、スタートできるといいですね。

来年もどうぞ、よろしく願いいたします。よいお年をお迎えください。



家庭のルールをしっかりと守らせる

冬休みに入り、スマホ等に触れる時間が長くなってくると予想されます。各家庭で決めているルールをしっかりと守らせるようお願いいたします。アンケートを取ると、全校で約半分の児童が自分専用の携帯・スマホを所持しており、高学年になると、それが約7割です。報道にもあるように、小学生が事件やトラブル等に遭う事例がどんどん増えてきています。ご家庭で、お子さんがどんな使い方をしているのか、誰とつながっているのか、トラブルになりそうな使い方をしていないか等、見届けや指導を引き続きよろしく願いします。

※ アプリ・ゲーム等の利用規約にある利用可能年齢を保護者が把握した上で、保護者の責任のもと利用させてください。

※ SNSでのトラブルに関しては学校の対応が難しい場合は、保護者同士での対応や警察への対応をお願いすることがあります。